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Dans la vie d’un club,  i l  existe des personnes
dont on parle moins que d’autres.  Au cœur de
la discrétion des uns,  un dernier hommage
s’impose.  
Quand la face visible du club appelle chacun
de nous à se réjouir ,  l ’œuvre de l ’ombre d’une
poignée mérite,  à son tour,  son heure de gloire.
À l ’heure où l ’arbitrage peine à trouver de
nouveaux hommes, où les instances appuient
sur les clubs pour relancer une dynamique,  le
dévouement de ces hommes ne peut que
s’applaudir ,  s ’acclamer.  
Après 19 années d’arbitrage,  Pierre Jochaud,
arbitre au club depuis la saison 2004-2005,
t ire sa révérence.  Les week-ends,  qu’ i l  aura
consacrés à sa passion d’antan,  seront
désormais consacrés à sa passion
d’aujourd’hui et  demain,  lui ,  tout jeune père
d’un petit  garçon et pour lequel nous lui
souhaitons de sincères fél icitations.   
De grands remerciements à notre autre arbitre
qui range le sif f let ,  Gaston Giraud, qui ,  lui ,  s ’en
va après cinq années d’arbitrage pour le club.
Mais pas d’ inquiétude,  vous pourrez toujours
l ’apercevoir  au bord et sur les terrains durant
nos week-ends football ist iques au complexe
de la Maison Blanche.  
Pour ne pas rester sur ces notes nostalgiques
et comme une bonne nouvelle peut arr iver
seule,  Raphaël Colchide,  jeune l icencié du
club,  s ’est lancé dans une carrière d’arbitrage
en ce début de saison.  Carrière que l ’on espère
aussi  r iche et longue que ceux auxquels i l
succède. 
Affaire à suivre . . .
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U6/U7

U8/U9

Nous avons commencé la saison avec un staff
rajeuni comprenant trois joueurs U18 :  Quentin
GARCIA,  Romain GUYOT et Damien RIVALLAND.
Matéo MOULIN en service civique au club est
aussi  présent ainsi  que moi-même en tant que
responsable de catégorie.  Nous sommes
également épaulés par des parents que ce soit
sur les plateaux ou aux entraînements avec :
François GUIHENEUF,  Alan LE BERRE et Emmanuel
MAINDON. 
Cette saison,  nous avons engagé 3 équipes U6
et 4 équipes U7 avec un effecti f  bien garni  chez
ces derniers.
Nous avons commencé la saison par une
journée de rentrée à Trei l l ières,  puis nous
avons reçu un plateau à Vigneux.  Nous aurions
dû part iciper à un deuxième plateau aux
Touches juste avant les vacances de la
Toussaint .  Malheureusement,  la météo
capricieuse  a contraint le club receveur
d’annuler l ’événement.
Nous avons repris les entraînements le
mercredi 8 novembre,  la saison suit  son cours.

Félicien TAUGAIN

Les U8-U9 comptent 42 l icenciés,  7 dir igeants
et un animateur qui  encadrent ces petits
champions.
Les séances du mercredi après midi  viennent
en complément du samedi matin où les enfants
alternent plateaux,  entraînements et tournois .
Les résultats sont prometteurs et
encourageants pour le reste de la saison.
Nous tenions à remercier tout d’abord Maxence
pour la réal isation des entraînements et son
appui technique,  ainsi  que les jeunes du club
en contrat civique ou non pour leur
investissement et leurs coups de mains
récurrents.  Enf in,  un merci  part icul ier pour
l ’ implication des parents au quotidien.  

David BARRAIS- Christophe CARRAZ 
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U10/U11

U12/U13

La catégorie U10-U11  compte 32 joueurs répart is
dans 3 équipes.  Pour certains enfants,  c 'est une
nouvel le étape footbal l ist ique avec un jeu sur
de plus grands terrains,  des matchs plus longs
et des nouvel les règles à mettre en application
(touches,  hors-jeu).
Nous venons de terminer la 1ère phase de la
saison 2023-2024 et on peut constater une
évolution en termes de comportement et de
col lecti f .  Les posit ionnements de chacun
s'aff i rment (gardien,  défenseur,  mil ieu,
attaquant).
Nous avons pu part iciper au tournoi de Lustvi
( Issé) où nos jeunes ont pu se confronter à des
équipes comme le Stade Laval lois et Monaco,
et au tournoi en sal le de Sautron au Smile.  
Pour la 2ème phase,  nous avons décidé de faire
évoluer l 'équipe 1  en niv 7 ,  l 'équipe 2 en niv 3 ,  et
l 'équipe 3 en niv 2 .

Anthony BOUQUIN

Avec un effecti f  de 34 joueurs et 9 dir igeants,
nous avons mis en pré-compétit ion 3 équipes
(El i te ,  D3 et D4).  Nous avons une très bonne
participation à l 'entraînement.  I ls  sont bien à
l 'écoute.  Les résultats sont très satisfaisants
puisque l 'équipe 1  termine troisième de son
groupe en El i te (1  seule défaite).  L 'équipe 2
termine avec une série de 3 victoires pour 2
défaites.  L ’équipe 3 termine avec 2 victoires,  1
nul  et 2 défaites.  Un grand merci  aux parents
qui sont investis et qui  encouragent les jeunes
garçons.  Une nouvel le phase va commencer
avec les Coupes et la continuité des phases de
pré-compétit ion.  Bonne reprise et Al lez
Vigneux.

Maxence Poirrier
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U14/U15

Raphaël COLCHIDE

Les deux équipes U15 ont respectivement commencées la saison en D3 et D5.  
L 'équipe A encadrée par Tom FUSEAU, Christophe BERNARD et Fél icien TAUGAIN a
enchaîné les victoires,  confirmant son ambit ion de monter en D2.  Malheureusement,
une défaite lors de la dernière journée à Ancenis l 'a compromise.  On note un bi lan
de 4 victoires et une défaite qui  débouche sur une place de second lors de la
première phase.  La deuxième phase a commencé avec une victoire 8-2 face à
Orvault  RC,  puis une victoire 5-1 face à l 'entente Savenay-Malvi l le-Prinquiau.
L 'équipe et son staff  ont toujours l 'ambit ion d'être promus en D2 af in de vivre une
dernière phase intéressante.

Samedi 18 octobre,  Raphaël Colchide,
joueur U13 à l ’ESV,  s ’est vu remettre son
écusson d’arbitre sur le site du distr ict .
Comme mentionné dans l ’édito du
journal ,  nous remercions Raphaël pour
son dévouement et son courage,  et lui
souhaitons une bel le et longue carr ière
d’arbitre !    

L 'équipe réserve encadré par Hugues DUDOUET,
Christophe LERAY et Emmanuel MAINDON à
quant à el le obtenue un bi lan de 2 victoires et
3 défaites,  f inissant quatr ième sur six .  Une
équipe qui a vu son effecti f  changé au cours
des semaines en raison du nombre de joueurs
importants et de la rotation effectuée pour
essayer de donner du temps de jeu à chacun.
L 'équipe a commencé la deuxième phase par
une défaite 6-0 à Grandchamp et a su rebondir
avec une victoire 4-1 face à l 'UF St-Herblain

Félicien TAUGAIN
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U16/U17/U18Un début de saison sous le solei l  et  des
résultats mi-f igue,  mi-raisin.  C'est le résumé de
la catégorie U18.
Une première journée de championnat qui
commence tambour battant avec une victoire
5-1 chez nos voisins Trei l l iérains pour les U18 B
et la très bel le dernière copie de la première
phase avec une victoire 10-0 contre AS Preux.
Entre temps,  un nul  face à Savenay Malvi l le
Prinquiau FC et une défaite à Notre Dame des
Landes ne permettent pas à notre groupe 2 de
monter en troisième division de distr ict ,  mais
ça reste encourageant pour la suite.
Un premier tour de Coupe Gambardel la exempt
et un deuxième tour victorieux face au FC Rezé
(U16 D1) ,  nous voi là qual i f iés pour la suite.  Entre
temps,  nous prenons seulement 1  point en
championnat,  mais i l  suff i t  pour se maintenir
en première division de distr ict .  La
gambardel la reprends et la victoire aussi ,  3-1
face à une bel le équipe de Camoël Presqu' î le
(U17 D2).  Un beau t irage nous a été proposé par
la suite,  ES Segré (U17 R2) et sa première place
en championnat qui  n 'a connu que des
victoires.
Un beau match proposé par les acteurs sous la
tempête de vent et de pluie qui  nous a
certainement aidés.  Une él imination à la clé,
mais nous avons appris et c 'est posit i f  pour la
suite de la saison.
Un grand merci  à Ethan Chancel ier deuxième
gardien qui nous a suivis lors du troisième et
quatr ième tour sans jouer une seule minute
ainsi  qu'à Cél ian Pelt ier qui  lui  aussi  n 'a pas
joué lors du quatr ième tour.  Des
comportements qui  montrent que nous
pouvons faire de bel les choses ensemble !

Maxime CHESNAUD

U18 D1  -  PHASE 1 U18 D4 - PHASE
1
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HIRONDELLES

LOISIRS COMPÉTITION

Projet motivé par un groupe d’anciens joueurs,
une nouvel le équipe a vu le jour les « Loisirs
compétit ions » .  Un mélange de jeunes joueurs
et d’autres plus expérimentés qui ,  pour la
plupart ont tous fait  leurs armes dans le passé
au sein de l ’ESV.  Ce n’est que le début,  mais
nous sentons un bel  enthousiasme :  un plaisir
de tous se retrouver sur le terrain,  des résultats
très encourageants,  un bon investissement de
tous et surtout ,  et  c’est le principal ,  une très
bonne ambiance.  Le groupe vit  bien !  Un grand
merci  au club et ses infrastructures ainsi  que
notre sponsor principal «  Direct Batterie »  pour
le jeu de mail lot  également accompagné
de"Sofradi" .

Kévin OLIVEROS 

Vu l 'augmentation de l 'effecti f  depuis 2 ans et
le retrait  du club de Grandchamps des
Fontaines,  le GF a souhaité modif ier
l 'organisation de celui-ci .  Le comité directeur
est composé de 3 membres de chaque club :  Le
président ou vice président ,  le responsable
féminin,  et  une joueuse.  Pour l 'ESV,  C'est Lucie
Broband, Thierry Vincendeau et Sylvain
Rauturier .  A ce comité,  on ajoute le
responsable sport i f  du GF (Nicolas Lebreton).
En ce qui  concerne l 'effecti f  du GF,  i l  y  a plus de
130 adhérentes (chiffre légèrement supérieur à
N-1) .  8 équipes sont engagées pour cette
saison avec à minima 1  équipe dans chaque
catégorie de U9 à Seniors.   
Les 2 points forts de la saison précédente sont
la pleine réussite du tournoi (U10-U11  et  U13-
U13) des Hirondel les sur le complexe de Vigneux
le 15 avri l  et  la label l isation pour 3 ans à part ir
de cette saison du GF.  
La saison est lancée avec des fortunes
diverses.  Mentions spéciales aux U18 toujours
quali f iées en coupe Pays de la Loire après une
victoire contre un club près d'Angers (Saint
Sylvain d'Anjou)

Sylvain RAUTURIER
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SENIORS A Nouvel le saison en R2 démarrée comme i l
se doit  début août avec l ’habituel  va et
vient dans l ’effecti f  pour cause de
vacances.  Un deuxième tour de Coupe de
France passé aisément à Tei l lé Mouzei l ,
suivi  d’un premier match de championnat
très encourageant dans le contenu,  mais
comptablement insuff isant avec un match
nul et vierge.  S ’ensuit  le 3ème tour de
Coupe de France avec un déplacement en
Mayenne contre Bourgneuf la forêt ,  club de
distr ict .  Départ le matin,  ambiance
détendue,  repas sur la route,  ambiance
très détendue avec bizutage en chanson
des nouvel les recrues.  Arr ivée au stade,
champêtre,  mais correct ,  notre équipe
réal ise une première mi- temps appliquée
face à une équipe rugueuse et
accrocheuse et nous parvenons à scorer à
deux reprises peu avant la pause.  Laurent ,
qui  a horreur d’un score de deux- zéro à la
mi-temps,  met plus que largement en
garde l ’effecti f  contre toute forme de
suff isance.  Hélas,  poussés par son public ,
nos adversaires égal isent et nous
él iminent aux t irs au but.  Grosse
dési l lusion pour le club.  Reversée en Coupe
des Pays de Loire,  notre équipe se qual i f ie
trois fois contre des clubs
hiérarchiquement inférieurs.

En championnat,  avec une victoire et trois nuls ,
nous sommes sur les bases de la saison
passée.  Le match à Evron étant reporté,  nous
devrons impérativement faire un bon résultat
contre Chalonnes,  leader avec 6 points
d’avance.  Nous sommes certes invaincus cette
saison,  mais i l  nous faut enclencher un cycle
de victoires.  Le décl ic nécessaire ne pourra
venir  que de chacun d’entre nous et de notre
capacité à nous remettre en question.  La
qualité est là donc le meil leur est à venir .

Didier RABIT Seniors R2 - Groupe B
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SENIORS B

SENIORS CUn début de saison très moyen dans un groupe
nouveau de division 4.  Nouveau pour nous,  car
nous al lons rencontrer des équipes
essentiel lement du coté d'Ancenis et sa région.
Début par une victoire et ensuite 3 défaites de
rang, puis un match nul  dernièrement contre La
Roche Blanche qui n 'avait  pas perdu un match.
Nous restons persuadés que cette équipe peut
avoir  une rôle à jouer si  el le s ’en donne les
moyens.
Donc,  i l  va fal loir  impérativement prendre des
points avant la trêve de NOEL.
Bonne f in d 'année à tous !

Julien CHANCELIER - Daniel  BACONNAIS

Début de saison satisfaisant ,  notamment d’un
point de vue comptable (9 pts sur 12) et une
4ème place après 4 journées de championnat
de D2.  
Une équipe renouvelée à plus de 50 % par
rapport à la saison dernière avec l ’arr ivée de
U18,  de recrues et de retours de joueurs ayant
arrêté.  
Un très bon de début de saison si  l ’on se
compare à la saison dernière grâce à une
bonne et rapide intégration des “nouveaux” et
l ’expérience acquise la saison dernière par les
jeunes seniors et le coach (la moyenne d'âge
de l ’équipe est d’environ 21  ans) qui  nous
permet de ne pas reproduire les erreurs
passées.  
La défaite contre Guérande nous rappel le que
ce championnat sera diff ici le tout au long de
l ’année et qu’ i l  nous faudra être sérieux et
travai l ler  dur si  l ’on veut atteindre notre
objecti f  qui  est de monter en D1 .  

Théo MÉTIVIER
Seniors D2 - Groupe A 

Seniors D4 - Groupe  F
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UNE JOURNÉE DANS MA PEAU : Simon RAUTURIER 

“Je suis dans ma 3ème année d’arbitrage,  j ’ai  18 ans et
le distr ict  m’a classé dans le groupe arbitre U18A pour
la saison 2023-2024.  Cela me permet de réal iser
l ’arbitrage au centre en U18 R2 et U18 D1 ainsi  que
d’être arbitre de touche en U17 National -U19 R1….
Mes désignations se font généralement 10 jours avant
la date du match.  Le jour du match,  je dois être
présent 1h15 avant le début de celui-ci .  Le club de l ’ESV
a mis en place un planning d’accompagnement sur la
saison (membres du club et parents).  
Avant le match ,  je dois véri f ier  le bon état du terrain,
drapeaux de coin,  f i lets du but ,  traçage,  demander la
couleur des mail lots aux équipes (gardien et joueur) ,
cela me permet de choisir  la couleur de mon mail lot .
Puis ,  je récupère la tablette FMI remplie par les 2
équipes (40 mn avant le début du match),  cela me
permet de véri f ier  identité et équipements des joueurs
avant le match.  Je donne également les consignes à
mes arbitres assistants et aux capitaines puis la
réal isation des signatures d’avant match.  Je me serais
également préparé et échauffé durant cette période.
Pendant le match ,  je me dois de vei l ler  au bon
déroulement du match et de respecter  les lois du jeu,
faire preuve de pédagogie,  de prise de décision.
Durant le match,  je dois également mettre en
application ce que j ’ai  appris le de ma formation
init iale.  (Signal isation,  déplacement sur le terrain,
coup de sif f let…)

 À la f in du match ,  je complète la tablette en
remplissant le score,  discipl ine,
remplacements,  blessures….  et  fait  s igner les
capitaines ou dir igeants,  j ’envoie cette feui l le
de match via une connexion internet .
Avant de quitter  le  complexe ,  je passe saluer
les dir igeants des 2 équipes en leur souhaitant
une bonne suite de saison.  
Je remercie le club de l ’accompagnement qu’ i l
a auprès de moi depuis le début que j ’arbitre,
c’est une super expérience.  Clara Mil lot  et
Raphaël Colchide sont arbitres à l ’ES Vigneux,  i l
en faut d’autres,  REJOIGNEZ-NOUS. Je sais que
Gabin Paihlé sera avec nous l ’année
prochaine.”

REJOIGNEZ-NOUS !
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AU COEUR DU BUREAU : Stéphane FUSEAU 

“Je m'appel le Stéphane Fuseau,  je suis marié avec Marjorie et je suis père de 2
enfants,  Inès qui  a 25 ans et Tom, 23 ans,  joueur et éducateur au club.
J 'ai  grandi à Orvault ,  dans le quart ier de la Bugall ière,  où j 'ai  joué et coaché jusqu'au
niveau DSD.
Je suis arr ivé sur la commune en 1999,  j 'y  ai  fait  construire dans le plus beau vi l lage
"La Paquelais" .  J 'y ai  créé mon entreprise dans le domaine de la peinture et la
décoration en 2005.
J 'ai  intégré le club de l 'ESV en 2006 pour m'occuper des Seniors B avec Bertrand
Pourias pendant 4 ans.
Par la suite,  je me suis occupé de la catégorie U11  que j 'ai  suivie jusqu'en U17.
J 'ai  également joué en loisirs pendant plusieurs bel les années.
J 'ai  intégré le bureau,  i l  y  a maintenant plusieurs années,  et  col labore à la
commission sport ive.

J 'aime le sport en général ,  je suis un fervent supporter des sport i fs Français ,
notamment lors des Jeux Olympiques,  j 'espère pouvoir  assister à quelques épreuves
l 'été prochain.
Mon autre grande passion,  c 'est le golf ,  j 'y  joue depuis une dizaine d'années.”

 
 
Quant à l ’ESV,  c 'est un club où i l  fait  bon
vivre,  i l  y  règne une très bonne ambiance
famil iale et conviviale.  A nous tous de
poursuivre dans cette voie.
Nous sommes dotés de très bel les
infrastructures pour la pratique de notre
sport .  Heureusement,  car aujourd'hui  le
club compte plus de 450 l icenciés.
Notre club continue de se structurer ,
notamment au niveau de la formation,  ce
qui permet aujourd'hui  de proposer un
encadrement de qualité à nos joueurs.  En
effet ,  nous proposons des éducateurs
diplômés dans chaque catégorie.
Cette année encore,  notre équipe fanion
évolue au niveau Régionale 2 et j 'aimerais
que l 'on puisse retrouver ce niveau pour
nos équipes jeunes.
Mais avant toute chose,  je souhaite que
tout le monde prenne du plaisir  dans ce
sport magnif ique.”
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“Mon parcours sport i f  :  J ’ai  commencé dans le club de ma vi l le à Trei l l ières en petite
catégorie jusqu’en U11 .  Ensuite,  j ’ai  décidé de part ir  à Grandchamp pour jouer à un
meil leur niveau.  J ’ai  f ini  mes années en catégories jeunes là-bas jusqu'en U14-15 et
je suis ensuite part i  à La Chapelle-sur-Erdre pour espérer jouer en Région.  De mes 16
à 18 ans j ’ai  joué avec l ’équipe U19 R2 pour ensuite al ler en Seniors R2 – D2.
Malheureusement,  le Covid a stoppé ma saison.  
Par la suite,  je suis part i  à Saint-Nazaire pour les études ce qui  m’a empêché de faire
du foot durant 1  an.  Et  maintenant,  je suis a Vigneux-de-Bretagne en Seniors avec
l ’équipe R2-D2.
J’ai  décidé de rejoindre l ’ESV que j ’ai  découvert grâce à l ’U17 Cup. L ’ambiance était
plaisante et conviviale avec tous les joueurs/supporters ,  ce qui  m’a amené à signe
ici .  L ’ambit ion de l ’équipe A de monter en R1  et cel le de l ’équipe B a monté en D1 m’a
plu et m’a amener à signe ici .
Au niveau de mes ambit ions personnel les et col lectives,  j ’ai  l ’envie de me donner au
maximum pour le groupe que ça soit  en équipe A,  B ou C.  J ’ai  bien sûr l ’ambit ion de
jouer au maximum pour l ’équipe A en R2 et me donner au maximum pour monter en
R1 à la f in de l ’année.
Ce début de saison se passe super bien,  je m’entend bien avec tout le monde au
club que ça soit  avec les joueurs ou les supporters qui  nous suivent depuis le début.  
Je me sens bien en espérant que ça continue comme ça !”

“ Issu de région parisienne,  j ’ai  été formé
là-bas jusqu’à mes 18 ans .Ensuite,  j ’ai  joué
aux Volt igeurs de Chateaubriant ,  puis à
l ’AL Chateaubriant en R3.  J ’ai  rejoint l ’ESV
après avoir  discuté avec Laurent qui  m’a
intégré au club dans lequel je souhaite
donner le meil leur de moi-même. Les
joueurs sont sympas tout comme le
personnel qui  est très accuei l lant .  J ’ai  reçu
un bel  accuei l  depuis mon arr ivée au club.”

INTERVIEWS RECRUES
Kéony OLIVIER

Kanel INJAI
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INTERVIEW PARTENAIRE : NOVOCLIM

 Je pense que l ’ESV à des bonnes valeurs par
l ’ intermédiaire des dir igeants qui  s ’ investissent
pleinement dans la formation des enfants et le
bon fonctionnement du club.  I l  y  a aussi  des
valeurs de f idél ité qui  se retrouve dans la
manière de gérer un club avec les l icenciés ou
bien une entreprise avec ses salariés.
Plusieurs salariés de NOVOCLIM sont ou ont été
l icenciés à l ’ESV.
Pour le futur ,  je souhaite que l ’activité
professionnel le soit  f lor issante,  comme les
résultats du club via l ’équipe fanion et les
équipes de jeunes qui  sont l ’avenir  et l ’ image
de Vigneux dans les différents déplacements.
Concernant les projets de l ’entreprise,  j ’ai  créé
une activité service,  i l  a quelques mois,  v ia une
nouvel le société « NOVOCLIM ASSISTANCE » .
NOVOCLIM ASSISTANCE est en plein
développement ce qui  va nous amener à
recruter plusieurs techniciens chaque année.
Par  ail leurs si  des techniciens chauffagistes
ou frigoristes l isent cet article,  n’hésitez pas
à me contacter . ”

“Je m’appel le Grégory PENNATI ,  je suis arr ivé à Nantes i l  y a 25 ans,  je suis Vignolais
depuis près de 17 ans.  Je suis marié,  j ’ai  4 enfants.  
J ’ai  créé Novocl im en 2008,  seul  pendant 2 ans,  nous sommes maintenant 30
salariés.  Je travai l le avec ma femme Nathal ie depuis 8 ans et plus de la moit ié nos
salariés sont également originaires de Vigneux ou habitent à Vigneux.
Cet encrage à Vigneux et le fait  de faire travai l ler  les personnes de la commune est
un cercle vertueux pour Novocl im et les Vignolais .
NOVOCLIM s’aff iche comme le spécial iste des pompes à chaleur et de la
cl imatisation réversible.
Nous travai l lons avec les part icul iers et les professionnels et réal isons plus de 500
instal lat ions par an.  Nous comptons plus de 3 500 systèmes instal lés.
Je suis arr ivé dès 2008 à l ’ESV par l ’ intermédiaire de mon premier f i ls  Hugo qui a
commencé le foot dès 6 ans.
Ensuite,  Paco et Léo suivront et prendront leur l icence,  j ’ai  été dir igeant de Paco
pendant quelques années de U8 à U11 .
Depuis plusieurs années,  je suis partenaire du club en lui  donnant un soutien
financier à la hauteur de notre capacité,  depuis 4 ans nous avons choisi  un
partenariat fort  en nommant le terrain principal «  Terrain Novocl im » .  
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CHALLENGE DU RESPECT

INAUGURATION NOUVEAU
COMPLEXE

"Lauréat du chal lenge du respect ,  qu’est-ce ?

Le 21  Jui l let ,  nous apprenons que nous avons été
vainqueurs du chal lenge du respect 2022-2023 dans la
catégorie U18 accès l igue.
Ce chal lenge récompense l ’équipe qui a été le moins
sanctionné durant la saison avec un jeu de mail lots offert
de la couleur de notre choix .

C’est avec grande f ierté que nous sommes élu,  ça
récompense le travai l  du quatuor en U18 (Grégoire
Moncorps,  Gaston Giraud,  Axel  Le Terte et moi-même)
mais aussi  le travai l  de tous les éducateurs et dir igeants
qui ont eu ces générations depuis leur tendre enfance.

Ça récompense aussi  le club à tous les étages et doit  nous
pousser à continuer af in d’être él igible une nouvel le fois à
ce chal lenge que ce soit  en U18 comme en senior . "

Maxime CHESNAUD

Suite à la création des nouvel les
infrastructures,  le samedi 02 septembre
a eu l ieu l ' inauguration du complexe
sport i f .
Didier Esor Président de la L igue et Alain
Martin du Président du distr ict  étaient
présents.
L 'ESV remercie la mair ie de Vigneux de
Bretagne

Thierry VINCENDEAU
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SOUVENIRS

U15A - 2014/2015

U8/U9 - 2003/2004

SENIORS A - 2011/2012 

50 ans ESV - 2013

Saurez-vous retrouver de
qui  i l  s’agit  ?   

ENVOYEZ-NOUS VOS
PHOTOS SOUVENIRS À
communicationesv@gmail.com 



REMERCIEMENTS RÉALISATION

PARTENAIRES

D’abord présent au bord de notre
terrain Novocl im  sous forme de
panneau, BUGAL renforce son l ien avec
l ’ES Vigneux en devenant partenaire
des mail lots d’échauffement de toute
notre catégorie Seniors.
Merci  à eux pour leur confiance !  

David BARRAIS
Anthony BOUQUIN
Maxence POIRRIER
Maxime CHESNAUD
Alexis MERCIER
Sylvain RAUTURIER
Simon RAUTURIER
Stéphane FUSEAU
Kévin OLIVEROS  
Didier  RABIT
Thierry VINCENDEAU

Titouan CHAIGNEAU
Félicien TAUGAIN
Tanguy LE BEC

VINES CONSTRUCTION poursuit  son engagement
avec l ’ES Vigneux !
Déjà présent aux côtés du club,  la société de
maîtr ise d’œuvre devient le partenaire naming
de notre synthétique désormais appelé terrain
VINES CONSTRUCTION. 
L ’entreprise a également f inancé un nouvel
aff icheur présent sur ce même terrain
Merci  pour le soutien !  

VINES
CONSTRUCTION

BUGAL

Théo MÉTIVIER
Kéony OLIVIER
Kanel  INJAI
Grégory PENNATI
Daniel  BACONNAIS
Christophe CARRAZ
Julien CHANCELIER
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